

**Sonntag, 30. Januar 2011**

**Beginn 15 Uhr**

**„Klaus Kohler“**

**„Der schwarze Zauberer und die  
weiße Frau“**



Die Geschichte beginnt mit dem Auftritt eines Musikclowns, der nicht nur die Kinder, sondern auch die Erwachsenen mit seinem virtuosen Klavierspiel, seinen Akrobatischen Künsten und seiner clownesken Erscheinung verzaubert. Als plötzlich eine wunderschöne Frau in einem weißen Kleid erscheint, verliebt er sich sofort. Bald erkennt er, dass sie von einem bösen schwarzen Zauberer verhext wurde. Verzweifelt versucht er mit Hilfe der Kinder seine Geliebte zu befreien. Er fordert den Zauberer zum Kampf am Klavier heraus! Wer wird gewinnen? Kann er die geliebte Frau befreien?

Vor den Augen der Kinder werden Töne zu Worten und Worte fliegen wie Töne. Eine immer wieder neue Geschichte webt die staunenden Kinder und Eltern in die Welt der Phantasie und Poesie ein. Die Kinder entdecken, dass Gefühle wie Liebe, Freude, Angst, Trauer und Wut sich in der Musik ausdrücken und verwandeln.

Geeignet für Menschen ab 4 Jahren.

**„Mit seinem clownesken Musiktheaterstück begeisterte Klaus Kohler.“**

**Süddeutsche Zeitung**

**„Multitalent Klaus Kohler brachte mit seiner Einmannshow ein mitreißendes Stück Musiktheater auf die Bühne.“**

**Darmstädter Echo**

Karten für diese Veranstaltung bestellen Sie wie immer unter der

**Tickethotline 07223/250076** oder per **E-Mail**

**[schuettekeller@web.de](mailto:schuettekeller@web.de)**